

Raul Castro reçoit à La Havane le vice-président namibien



La Havane, 7 mai, (RHC).- Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, a reçu cette fin de semaine à La Havane, Nangolo Mbumba, vice-président de la Namibie.

Ce dernier avait présidé à La Havane la cérémonie de commémoration du 40e anniversaire du massacre de Cassinga.

Au cours de l'entretien Raul Castro et Nangolo Mbumba ont analysé les priorités politiques, économiques et sociales des deux nations et remémore des passages de la lutte pour la libération de la Namibie.

Tous les deux ont mis l'accent sur la force des liens historiques qui unissent les peuples namibien et cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/161714-raul-castro-recoit-a-la-havane-le-vice-president-namibien>



Radio Habana Cuba